

# 八幡の風

## 1年生 校外学習

5月1日（月）、1年生の校外学習として、レッドビル ヒーサーの森で自然学習を行いました。天気にも恵まれ、現地では班に分かれてのウォークラリーなど、計画どおり実施することができました。往復約13km道のりを徒步での移動はなかなかたいへんだったと思いますが、



田植え中の田園など自然豊かな行程を友だちとあれこれ喋りながら歩くことで、ゆっくり過ぎていく時間の良さも味わえたことと思います。

## 部活動 スタート！

4月11日の部活説明会と、4月18日までの体験期間を経て、1年生も4月20日から正式入部となりました。中学校の部活動は、「津市部活動指針」に基づいて活動しています。例えば、休養日の設定についても一定の基準があります。主なものを次に紹介しておきます。

### 【休養日の設定】

- ・1週間のうち、2日は休養日を設定する（うち1日は土曜日または日曜日とする）。
- ・やむを得ず、土曜日または日曜日に休養日が設定できず両日とも活動する必要がある場合は、事前に校長の承認を得るとともに、原則として同一月内（できる限りその前後の週）の土曜日または日曜日に振り替えて休養日を設定する。大会参加による場合は、平日に振り替えて休養日を設定することも可とする。
- ・定期テスト前は、1週間前の放課後練習からテスト終了まで部活動休止期間とする。（公式大会への参加等、特別の事由により、この期間中に活動する必要がある場合は、事前に校長の承認を得るとともに、保護者の承認を得る）など

## 授業参観

4月27日（木）授業参観を実施しました。1・2年生は3・4・5限目、3年生は3・4限目を参観授業とし、約200名の方に参観していただきました。

また、その後、3年生は進路・修学旅行説明会、1・2年生は学年懇談会を実施し、こちらもたくさんの方にご参加いただきました。懇談会・説明会は、学年としての指導の方向性や、学年担当の職員を知っていただくよい機会になったかと思います。

たくさんの方にご参加いただき、ありがとうございました。



## 「第1回 学校運営協議会」報告

4月13日、第1回の学校運営協議会が開催されました。

概要を以下のとおり報告させていただきます。

・委員の任命 新規の方を含め9名の方に委員を任命させていただきました。

・会則の確認 会則に沿って、趣旨や目的等を確認しました。

・会長の選出 委員の互選により、昨年度に引き続いて、横田明人様に本年度の会長を務めていただくこととなりました。

・協議事項より（抜粋）

### ○学校運営方針の承認

本年度の学校経営の改革方針について校長からの説明後、意見を出していただきました。委員からは、教職員の時間外勤務などについて質問があり、学校の働き方改革を進めることは、結果的に教育の質の向上につながる、といった意見が出されました。

※学校経営の改革方針については学校ホームページに掲載しています。

### ○今後の取組について

昨年度、学校運営委員会では、校区の危険箇所や、学校の様々な教育活動について協議がもたれました。今後はさらに地域と学校が結びつき、子どもを育てる体制づくりを進めることが確認されました。各委員には、実際に学校の様子を見ていただき、今後も気づいたことを出し合っていただきます。